Kunst im Klosteranbau

Eine Ausstellung mit dem Titel "Stahl und Farbe" von Herbert Hemmers wird am Freitag, 4. Februar, um 19 Uhr im Neubautrakt der Abtei Hamborn, An der Abtei 1, eröffnet. Hemmers erschuf aus ungewöhnlichem Material Plastiken und experimentierte dabei mit Kohle und Stahl. Dazu verwendete er Stahlreste aus der Flämmerei. Im Anschluss an die Vernissage besteht die Möglichkeit, den Neubautrakt der Abtei zu besichtigen. Die Ausstellung ist vom 4. Februar bis 13. März zu sehen. Öffnungszeiten: di, fr, sa, 16 bis 19 Uhr und so 12 bis 16 Uhr. Der Eintritt ist frei.